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Résumé:  

La participation à l'époque, ou la différence avec l’ancienne, ou simuler 

l'autre, ne sont pas nécessairement  l'entrée a la modernité, cette dernier est 

la créativité et la participation active, et de surmonter la simulation 

aveugle.  En ce sens, ont peut trouvée dans notre héritage  culturel et 

artistique une expérience  pilote et un modèle pour faire face à la créativité. 
 Rappelons- par exemple - le spirituel et l'expérience artistique, ce qui 

représente une école de la mystique musulmane. Le soufisme a été informé 

d'une nouvelle vision, et des théories modernes, et la pratique de la 

créativité, l'esthétique, la littérature, la poésie  différentes, mais toutes dans 

le champ d'application de l'authenticité d'un démarrage effectif pas à partir 

de zéro, et ne génèrent pas de rien.  

Mots-clés: la modernité, le mysticisme, la poésie, la beauté, la 

communication, le contraste 

 

Abstract:  
Participation at the time, or the difference with the past, or simulate the 

other, are not necessarily the access to the modernity, it’s is the creativity 

and the active participation, and to overcome the blind simulation. In This 

sense, we may find in our cultural and artistic heritage, a pilot experience 

and a model for dealing with creativity.  

  Recall, for example - the spiritual and artistic experience, which is a school 

of Islamic mysticism. Sufism has been informed of a new vision, and 

modern theories and practice of creativity, aesthetics, literature, different 

poetry, but all within the scope of the authenticity of an effective startup, 

witch is not born from nothing . 

Keywords: modernity, mysticism, poetry, beauty, communication, contrast 
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d'une nouvelle vision, et des théories modernes, et la pratique de la 
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le champ d'application de l'authenticité d'un démarrage effectif pas à partir 

de zéro, et ne génèrent pas de rien.  
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Abstract:  
Participation at the time, or the difference with the past, or simulate the 

other, are not necessarily the access to the modernity, it’s is the creativity 

and the active participation, and to overcome the blind simulation. In This 

sense, we may find in our cultural and artistic heritage, a pilot experience 

and a model for dealing with creativity.  

  Recall, for example - the spiritual and artistic experience, which is a school 

of Islamic mysticism. Sufism has been informed of a new vision, and 
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